



# Los Príncipes de Asturias reciben el cariño de la capital

Con una sola frase el Príncipe de Asturias, Felipe de Borbón agradecía a los ciudadrealeños la bienvenida ofrecida en su visita a la capital manchega, la primera desde su matrimonio. Acompañado por su esposa, la Princesa de Asturias, Letizia Ortiz, Don Felipe explicaba, con pocas palabras, qué habían sentido tras su llegada a Ciudad Real: “mucho cariño de la gente”.

Con ilusión e impaciencia vivían la visita los vecinos de Ciudad Real que acudieron en miles a acompañar a los Príncipes en su periplo por la capital que se limitó al Ayuntamiento capitalino y el Museo López Villaseñor en

una visita relámpago, que por motivos de agenda, estuvo cronometrada al máximo. Aún así, el heredero de la Corona y su esposa cumplieron las expectativas creadas una semana antes y se mostraron cercanos a los ciudadanos, amables y durante todo el tiempo que permanecieron en Ciudad Real, sonrientes y cómplices.



La ciudad les regaló algunos obsequios, brindados por los máximos representantes de la misma. El alcalde de la capital, Francisco Gil-Ortega entregó a Don Felipe y Doña Letizia algunos regalos conmemorativos del 750 aniversario para agradecer no solo la visita sino la presidencia del

